



@alcaldiadetenares



alcaldiatenares@gmail.com



ayuntamientodetenares.gov.do

IZAMIENTO DE BANDERA, EN OCASIÓN A LOS ACTOS CONMEMORATIVOS DEL DÍA DE LOS AYUNTAMIENTOS Y JURAMENTACIÓN DE LAS NUEVAS AUTORIDADES MUNICIPALES.

El izamiento de la bandera es un acto solemne y significativo, especialmente en el contexto del Día de los Ayuntamientos. Esta ceremonia simboliza la unidad, el respeto y el orgullo por nuestras instituciones municipales. Cada año, en este día especial, los representantes locales, junto con la comunidad, se reúnen en la plaza principal para honrar la labor y el compromiso de los ayuntamientos en el desarrollo y bienestar de nuestro pueblo.



La juramentación de las nuevas autoridades municipales es un momento crucial en el Día de los Ayuntamientos. Este acto solemne marca el inicio de una nueva etapa en la administración local, con líderes comprometidos a trabajar por el bienestar y desarrollo de su comunidad. Durante la ceremonia, los nuevos funcionarios prometen

servir con integridad, transparencia y dedicación, renovando así la confianza de los ciudadanos en sus representantes y en la capacidad de los ayuntamientos para gestionar los asuntos públicos de manera efectiva y justa.

EL ALCALDE KELVIN HERRERA INICIA JORNADA DE LOS TRABAJOS DE LIMPIEZA.

Hoy, el municipio de Tenares ha puesto en marcha una importante campaña de limpieza de calles y eliminación de vertederos improvisados. Con la participación activa de los residentes y el apoyo de las autoridades locales, esta iniciativa busca erradicar los focos de basura acumulada y promover un entorno más saludable y estético. El compromiso de la comunidad con esta



campaña es fundamental para asegurar un municipio más limpio, seguro y agradable para todos sus habitantes.

INICIAN EL PROCESO DE DESCONTAMINACIÓN VISUAL EN TODO EL MUNICIPIO.

Hoy, se ha dado inicio a la jornada de descontaminación visual en el municipio de Tenares. Esta iniciativa, impulsada por las autoridades locales y apoyada por la comunidad, tiene como objetivo remover la publicidad visual no autorizada y mejorar el entorno urbano. Con este esfuerzo, buscamos embellecer nuestras calles, promover un ambiente más limpio y saludable, y fortalecer el sentido de pertenencia de nuestros ciudadanos hacia su municipio.



DECLARACIÓN JURADA DEL ALCALDE Y EL CABILDO MUNICIPAL DE TENARES.



El alcalde Kelvin Herrera junto a la vicealcaldesa, regidores y funcionarios del cabildo municipal de Tenares, cumpliendo con lo que establece La Ley 311-14 sobre declaración jurada, asumiendo la responsabilidad y el compromiso de la transparencia.

ALCALDÍA DE TENARES INICIA JORNADA DE CAPACITACIÓN.

La alcaldía de Tenares, con el propósito de fortalecer las capacidades de sus colaboradores lleva a cabo dos días de Jornada de capacitación a su personal.

Con el taller “Atención al Usuario y Calidad en el Servicio”, en alianza con el **INAP**. Con esta capacitación el cabildo tiene como objetivo fortalecer las competencias del personal, mejorar la calidad de los servicios y ser más eficiente.



OPERATIVO DE LIMPIEZA DE ESCOMBROS Y LLAMADO A LA CIUDADANÍA PARA MANTENER LAS CALLES Y RÍOS LIBRES DE BASURA.



Alcaldía de Tenares y las instituciones de socorro del municipio encabezada por el alcalde Kelvin Herrera, trabajando en el puente de la calle Julián Javier, del río Arroyo Caña, donde se limpiaron escombros y desperdicios y fue restablecido el tránsito.

Hacemos el llamado a la ciudadanía de no tirar basura en las orillas de los arroyos para evitar estas situaciones.

EL ALCALDE KELVIN HERRERA, SOSTIENE IMPORTANTE ENCUENTRO CON FUNCIONARIOS DEL MINISTERIO DE ECONOMÍA, PLANIFICACIÓN Y DESARROLLO (MEPYD).

Importante encuentro con los funcionarios Andrés Adames, representante de la Oficina Regional de Planificación y José Odalis Toribio, técnico de la Regional especialista en planificación e inversión pública de este ministerio. El encuentro fue coordinar acciones con la ejecución del plan municipal Tenares de desarrollo de correspondiente al período 2024-2028 a los fines de adecuación a las necesidades del municipio. Por su parte nuestro alcalde Kelvin Herrera, está presto a toda cooperación, las puertas del cabildo estarán siempre abiertas para llevar a feliz término dichos planes. El funcionario municipal estuvo acompañado de Levi González, del consejo económico y social e Israel Rodríguez, director de planificación de la alcaldía Tenares.



EL ALCALDE KELVIN HERRERA, EN CONJUNTO CON LA OFICINA DE LA DIPUTADA CHARLENE CANAÁN, ENTREGÓ REGALOS A CIENTOS DE MADRES PERTENECIENTES A LA ASOCIACIÓN DE JUNTAS DE VECINOS DEL MUNICIPIO (ASOJUVET) CON MOTIVO DE LA CELEBRACIÓN DE LAS MADRES.

En la actividad, el presidente de ASOJUVET, Nicolás Fermín, habló en nombre de la directiva y enfatizó que es la primera vez que un alcalde toma en cuenta a las madres del municipio. Por su parte, el alcalde

Kelvin Herrera expresó el deseo de realizar esta actividad todos los años y de beneficiar a una mayor cantidad de mujeres en el futuro.

APERTURA DEL NOVENARIO A NUESTRO PATRÓN SAN ANTONIO DE PADUA.

Nuestras tradicionales Fiestas religiosas y culturales, apoyando las labores de nuestra parroquia y a los organizadores del reinado San Antonio 2024, un evento maravilloso, que se realiza con talentosas niñas de las diferentes comunidades de nuestro municipio de Tenares, donde compartimos con ellas los valores forjados desde el hogar y nuestra Santa iglesia.



LA ALCALDÍA DE TENARES Y EL COMITÉ ORGANIZADOR DE LAS FIESTAS PATRONALES SAN ANTONIO DE PADUA 2024, EN RUEDA DE PRENSA OFICIAL, ANTE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN.



Se presentaron los principales detalles en el marco de las festividades culturales en homenaje al patrón del municipio. El alcalde Kelvin Herrera, puntualizó que a pesar del corto tiempo establecido para organizar las actividades, el Comité y sus colaboradores han tenido un buen desempeño para que la celebración, que se hace en coordinación con la iglesia, tenga la armonía necesaria como atracción para todo tipo de público y en especial para el disfrute de la familia, incluyendo

las atracciones de juegos mecánicos; además el funcionario municipal hizo un llamado a la ciudadanía al buen comportamiento y orden en estas fiestas, el incumbente agradeció al comercio, a los principales empresarios, al Concejo de Regidores por el apoyo brindado.

A continuación, el listado de algunos de los artistas que se estarán presentando en la tarima de espectáculos Luichy Liranzo, a partir de este viernes 7 de junio:



Yovanny Polanco, Raffy Cruz, Grupo Camaleón, José Peña Suazo, Ballet Folklórico de la UCNE, Tito Jhones, Jerick El Niño Lindo, Dalvin Valentín Bachata, Optimo, Ballet Folklórico del Curne, Yodalfrí Santos, Los Años Dorados del Merengue, Felix Antony, Chicho Severino, Krisspy, Santo Garcia, Español Nuñez, Yiki Lee, Nacho Estrella, Kiko El Presidente.

¡INICIAN LAS FIESTAS PATRONALES SAN ANTONIO DE PADUA 2024!



Las Fiestas Patronales San Antonio de Padua 2024, iniciaron por todo lo alto sus actividades culturales, este viernes 7 de junio con la puesta en escena de los diferentes grupos musicales, mostrando sus talentos, colores, voces, luces y sonidos, la presentación del opening con el **Ballet folklórico de la UCNE, Los años dorados del merengue, Raffy Cruz** y el mambologo **Yovanny Polanco**, hicieron de una

noche espectacular. La alcaldía de tenares agradece el buen comportamiento del público asistente en estas tradiciones.

ÉXITO Y TRADICIÓN: LA GRANDIOSA DESPEDIDA DE NUESTRAS FIESTAS PATRONALES 2024.



Las fiestas patronales han concluido exitosamente, dejando una huella imborrable en la comunidad. Este logro no habría sido posible sin el incansable esfuerzo y



dedicación del comité organizador, cuyo compromiso fue fundamental para que cada evento se llevara a cabo de manera queremos expresar nuestro agradecimiento a los apoyo generoso y constante realización de estas todos, las fiestas patronales recordadas como un ejemplo comunitaria.



impeccable. Asimismo, más sincero patrocinadores, cuyo fue crucial para la celebraciones. Gracias a de este año serán de unión y alegría

